



**Flash spécial, en direct de Lyon, vendredi 9 février 2007**



Les passants n'en reviennent pas ! Nos reporters locaux ont reçu plusieurs témoignages de personnes visiblement surprises par un attroupement de personnes bigarrées sillonnant les ruelles de Lyon et courant dans une joyeuse pagaille.

Partis enquêter pour en savoir plus, nos reporters ont récolté de nombreux témoignages : "ils brillaient dans la nuit comme des étoiles..." "...tous rigolaient à mes questions..." " Je les ai vu grimper des escaliers en criant à l'attaque, j'ai dû me garer sur le côté pour être sûr de ne pas me faire écraser..." « Un feu follet... » "On roulait tranquillos avec des potes en voiture quand on a été arrêté par des gars, tous bizarrement vêtus, criant et chantant...j'ai crains pour ma voiture, mais tous avaient l'air bon enfant...dites c'était quoi ?».

Humains, extra terrestres, hallucinations collectives ? Tous les témoignages semblent indiquer que la trajectoire de cette troupe était pour le moins aléatoire : ils ont été vus dans les quartiers de Croix Rousse, Fourvière, St Jean, St Paul, et si les différents témoignages restent imprécis sur les heures, nous pouvons toutefois, par recoupements, en déduire que les évènements sont survenus entre 19h30/ 20 heures et minuit/1 heure du matin, ce vendredi 9 février.

Le mystère plane donc ! Nous avons récolté le témoignage d'une dernière personne participant à une fête d'anniversaire : « nous dansions et buvions entre amis, quand surgit de la cage d'escaliers 1, 2 puis 10, 20 personnes, hilares, heureuses, ahuries aussi ...certains ont goûté le gâteau d'anniversaire de mon pote, d'autre ont bu du coca, le tout a duré moins de 10 minutes...ils ont tous disparu, sans laisser des traces...je crois que je vais y aller mollo sur l'alcool !! »

De source sûre, et grâce à un témoin mieux informé, nous avons pu identifier des coureurs lyonnais mais aussi d'autres contrées, venus découvrir les charmes nocturnes d'une ville au relief intéressant et aux marches épiques..... Ici Lyon, à vous Grenoble !